

1. Runde Hallen LM Bad Vöslau

Am vergangenen Wochenende (17.01.2010) fand in Bad Vöslau die 1. Runde der Niederösterreichischen Hallen Landesmeisterschaft 2010 statt. Dabei ging die Vereinsmannschaft von SV OMV Gänserndorf als Titelverteidiger ins Rennen. Der SV OMV Gänserndorf startete mit 9 Spielern und 2 Vereinsmannschaften in diesen Bewerb. Die Vereinsmannschaft 1 startete mit einer tollen ersten Runde in der Besetzung Riener Patrick, Anhammer Rainer, Schwab Andreas, Ziegler Herbert und als Ersatz Würrer Günter. Auch die Vereinsmannschaft 2 startet mit einer guten ersten Runde, mit der Besetzung Utzig Carina, Dernitzky Brigitte, Schäfer Werner und Utzig Bianca, die Sie in den folgenden zwei Runden aber noch Topen konnten. Am Ende wurde es leider nur der 12 Platz in der Mannschaftswertung. Die Gänserndorfer Vereinsmannschaft 1 konnte sich trotz toller Einzelergebnisse leider nicht steigern und somit wurde es der dritte Platz hinter den führenden aus Baden und dem zweit platzierten aus Traiskirchen. Es ist eine gute Ausgangsposition für den zweiten Spieltag im März, da es nur wenige Schläge Rückstand auf Gold sind.

Besonders hervorzuheben und einige Einzelleistungen unseren Gänserndorfer. So führt in der Senioren Kategorie Würrer Günter (SV OMV Gänserndorf) mit einer tollen Leistung vor seinen Nationalteamkollegen. Auch bei den Damen konnte ein Spitzenplatz herausgeholt werden, durch Bianca Utzig (SV OMV Gänserndorf) die den sehr guten zweiten Platz hinter Titelverteidigerin Elisabeth Gruber aus Leobersdorf sich vorläufig sichern konnte. Bei den Herren ein fast schon gewohntes Bild, an der Spitze Ziegler Herbert und Schwab Andreas (beide SV OMV Gänserndorf) die eine tolle Abschlussrunde spielten. Jedoch geht es bei den Herren sehr eng zu, mit den Beiden Gänserndorfern führt Mathais Michael (Bgc Krems). Der 6 Platzierte liegt nur 4 Schläge hinter Gold, damit ist am zweiten Tag der Niederösterreichischen Hallen Landesmeisterschaft noch so einiges möglich.

Mit hohem Selbstvertrauen werden wir diese in Angriff nehmen und das bestmögliche herausholen.

Verfasser: Rainer Anhammer (SV OMV Gänserndorf)